

MEDIATOR

Prioritaskan Kesehatan WBP Lansia, Rutan Magetan Gelar Posbindu PTM

Achmad Sarjono - MAGETAN.MEDIATOR.CO.ID

Feb 21, 2025 - 22:53



MAGETAN – Rutan Kelas IIB Magetan kembali menggelar kegiatan Posbindu PTM (Pos Pembinaan Terpadu Penyakit Tidak Menular) dan pemberian makanan tambahan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) lansia pada Jumat (21/2/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memantau kondisi kesehatan para lansia serta

memberikan edukasi mengenai pencegahan penyakit tidak menular. Sebanyak delapan WBP lansia turut serta dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan Rutan ini.



Kegiatan diawali dengan sambutan dari Kepala Subsidi Pelayanan Tahanan, Dimas Alseta Putra, yang menegaskan pentingnya perhatian terhadap kesehatan WBP lansia. "Kesehatan merupakan aspek penting dalam pembinaan di Rutan. Melalui kegiatan ini, kami berharap para WBP lansia dapat terus memantau kesehatannya dan memperoleh informasi yang bermanfaat untuk menjaga kondisi fisik mereka," ujarnya.



Setelah sambutan, acara dilanjutkan dengan penyuluhan mengenai Tuberkulosis (TBC) oleh petugas kesehatan, yang memberikan pemahaman terkait bahaya dan pencegahan penyakit menular tersebut.

Dalam sesi pemeriksaan kesehatan, para WBP lansia menjalani tahapan registrasi dan wawancara faktor risiko, pemeriksaan antropometri dan indeks massa tubuh (IMT), pengecekan tekanan darah, serta pemeriksaan kadar gula darah. Setelah pemeriksaan, mereka juga mendapatkan konsultasi kesehatan guna memperoleh rekomendasi medis yang sesuai dengan kondisi masing-masing.



Sebagai bentuk dukungan terhadap kesehatan lansia, kegiatan ini ditutup dengan pemberian makanan tambahan berupa susu kaya kalsium dan makanan bergizi. Dimas Alseta Putra menegaskan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan secara berkala.

“Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan kesehatan yang optimal bagi WBP, sehingga mereka tetap sehat dan dapat mengikuti proses pembinaan dengan baik,” pungkasnya. **(Humas Rutan Magetan)**